
Herr Gleß teilte mit, dass für die Sanierung von Fuß- und Radwegen ein auf zwei Jahre 
ausgelegter Sanierungsplan bestünde. Die Sanierung des im Antrag genannten Weges ist für das 
Jahr 2009 vorgesehen.  


